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区 議 会 レ ポ ー ト

所属委員会：建設環境委員会・都市基盤整備特別委員会

【平成２７年第１回定例会予算審査特別委員会総括質疑】 【平成２６年第３回定例会決算審査特別委員会】

小林ひとし小林ひとし

※紙面の都合上資料等は小林ひとしのホームページhttp://kobahito.typepad.jp/をご覧ください。

反対！
　昨年11月の本会議において区長をはじめ特別職、区議
会議員の報酬引き上げる条例案が自民・公明・民主などの
賛成多数で可決しました。年間引き上げ額は右上のとおり
です。小林議員は議決に先立ち一般質疑で消費税率引き上
げを延期するなど厳しい経済情勢の中でなぜこの時期に
給与・報酬を上げるのか、むしろ引き下げるべきではない
かと質したところ、区長は「(報酬額引き上げの)答申の内容
については十分尊重すべきもの」と答弁しました。今後も
引き続き身を切る改革実現に向けて取り組んで参ります。

議会報告（平成26年第3回定例会～平成27年第1回定例会）

水道料金年間２３４万円増加！
井戸水利用など改善を要請改築を発表した小松中学校・東金町小学校は

半年前にトイレ改修！！

南綾瀬小学校、芝生化で学校改築と改修は計画的に行うべき！

　これから老朽化した学校の改築
が本格的にはじまる中で、近々改築
に着手する３校が今年１月に発表さ
れました。しかし改築予定のうち２
校はちょうど半年前に多額の予算を
使ってトイレ改修を行ったばかりで、
改修後数年で取り壊すことになりそ
うです。まさに計画性がなく、税金の
無駄遣いそのものと言わざるを得ま
せん。今後このようなことが二度と
ないよう強く要請しました。

　小林議員は数年前から区立学校における水道の無
駄遣いを指摘してきました。平成２５年度決算では校
庭全面芝生化(約３０００㎡)してから年々水道料金が
増えている南綾瀬小学校を取り上げました。芝生化そ
のものは大歓迎ですが、平成２５年度は芝生化前と比
べ２３４万円も増加し、これから校庭の芝生化を推進
するうえでもしっかり対策を講じることを要請し、また
災害時にも役に立つ井戸水の活用を提案しました。

平成２6年度 一般会計補正予算（第4号）
平成２7年度 一般会計予算
平成２7年度 特別会計予算

総合庁舎立替基金積立金が
組み込まれているため

副区長

副議長

33万円
26万円

41万円区長 30万円議長
区長・区議の報酬引き上げ

教育

平成27年 第１回定例会 主な議案の賛否

反 対
賛 成
賛 成

特別職・区議会議員の年間給与（報酬）引き上げ額

教育長

委員長

27万円
21万円

常勤監査役

議員

23万円
20万円

小松中学校

南綾瀬小学校

東金町小学校

東金町小学校

小松中学校

改築検討校

水道料金 水道使用量

６,１３９㎥

７,６１５㎥

８,８８８㎥

９,３４７㎥

３８４万円

４８９万円

５９０万円

６１８万円

改修時期

平成２６年度

直近の改修

トイレ改修
トイレ改修

太陽光発電設備
平成２６年度
平成２５年度

金額

4,989万円
3,823万円
3,670万円

南綾瀬小学校の
水道使用量の推移

平成
２２年度
平成
２3年度
平成
２4年度
平成
２5年度

小林ひとし議員は
引き下げを主張
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以下の欄にご記入ください。

理由・ご意見

葛飾区政に関してお気づきの点がございましたら、手紙、ＦＡＸ、メールでご意見をお寄せください。

皆さんのご意見お聞かせください FAX:03-3608-2502 郵送・ホームページでも受付中！
小林ひとしは、皆さんの意見を区政に反映させます！

お名前　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご住所

年齢　　　　 ご職業　　　　　　 　　TEL　　　　　　　　　　　　　E-mail

公開すべき　　　 しなくてもいい　　 どちらでもいい

どちらでもない

大いに満足している　　満足している　　どちらとも言えない　　 少し不満がある　　大いに不満がある

　 賛成　　　　　  　反対

理由

理由・ご意見

指定管理者制度とは
これまで地方公共団体などに限定
していた公の施設の管理・運営を民
間企業などに委託することができる
制度。指定には議会の議決が必要。
※現在、葛飾区の体育施設は住友不動産エス
フォルタ㈱・東洋管財㈱を指定管理者に指定

体育施設の
指定管理者の指導・管理の徹底を!

年間予定表がホームページで公開!

なかよし運動会が
小体育室から大体育室に

昨年の区議会での提案が

　区の体育施設が指定管理者制度に移行してから９年が経過しましたが、毎年実施して
いる指定管理業務の外部評価は下がる一方で、さらに今年１月３０日には公正取引委員会
から法令違反で勧告を受けました。小林議員はこれらのことを厳しく指摘し、今後このよう
なことがないようしっかり指定管理者を指導・監督するよう要請しました。

ホームページでの年間予定表の見方
①「スポかつしか」のホームページ http://www.spo-katsushika.esforta.jp を開く。
②左から３番目の「ご利用案内」をクリックする。
③「７．体育施設年間施設利用予定表」をクリックする。
④一覧から見たい施設をクリックする。

区長・区議の
報酬

体育施設の
利用

区長・区議の報酬引き上げについて

区議の政務活動費の領収書の公開について

葛飾区の体育施設の利用について

主に利用する施設（　　　　　　　　　　） スポーツ種目（　　　　　　　　　　）

区の体育施設の利用に関してご意見・ご要望がございましたら具体的にご記入ください。

体育
施設

体育
施設

特別支援
学級

郵送は〒124-8555（郵便番号のみで届きます）葛飾区議会議員小林ひとし宛までお願いします。
なおホームページからもご回答いただけます。http://kobahito.typepad.jpトップページからアンケートへお進みください。

E-mail: 1@kobahito.com

※公益財団法人日本体育施設協会による評価

現在の葛飾区体育施設優先利用(抽選前申し込み)の仕組み
※以下の優先順位に該当する場合は前年度の１１月又は１２月に開催される利用調整会議(該当する団体は参加可・殆どここ
で年間予定が決まる)で優先順位に沿って決め、その後も申請期間開始日の１週間前まで優先予約を入れることができます。

　昨年の区政アンケートで要望を頂い
た小学校特別支援学級「なかよし運動
会」がこれまでの手狭な小体育室から大
体育室で開催できるようになりました。
（今年は６月２０日開催）

実現！

実現しました！

②

③

優先順位 申請前期間受付ができる場合

1

2

3

4

5

葛飾区の体育施設における
指定管理業務評価

平成２4年
平成２5年
平成２６年

８段階中上から２番目

８段階中上から３番目

８段階中上から５番目

AA
A
B

区や教育委員会の行政目的/指定管理者主催行事/区内の学校や保育園の教育目的/
区や教育委員会と連携・協働目的/その他、教育委員会が特に必要と認めたもの

葛飾区体育協会及びその加盟団体、青少年育成地区委員会、子ども会、小学校・中学
校ＰＴＡ、自治町会/区登録の身障・高齢者団体が自ら行う行事

区又は区内の公共団体及び区内の公益団体(福利厚生目的を含む)
東京都体育協会及びその加盟団体

他区が主催するスポーツ等の行事/他区の学校(大学・専門学校除く)が主催する
スポーツ等の行事/教育委員会を後援・協賛（共催）するスポーツ等の行事

一般の団体が区民及び区内の団体を対象に行う大規模なスポーツ行事

優先利用（抽選前申し込み）の


